

Communiqué de presse

Le 18 décembre 2024

La Fondation INFA et l'UMIH reconduisent la convention nationale pour répondre aux défis du recrutement dans l'hôtellerie-restauration

La Fondation INFA et l'Union des Métiers de l'Hôtellerie Restauration (UMIH) viennent de signer une convention de partenariat à l'échelle nationale. Cet accord renforce une collaboration initiée avec succès dans plusieurs départements et régions, affirmant leur volonté commune de relever les enjeux stratégiques du secteur.

Le 9 décembre dernier, Eric Abihssira, Vice-Président confédéral de l'UMIH et Christian Laine, Président de la Fondation Infa, ont signé une convention cadre de partenariat entre les 2 organismes.

Ce partenariat national a pour ambition de :

- Renforcer l'attractivité des métiers de l'hôtellerie et de la restauration en valorisant des parcours professionnels diversifiés et porteurs de sens.
- Développer des formations innovantes et adaptées aux besoins des entreprises, en misant sur l'alternance, l'apprentissage et l'évolution des compétences.
- Faciliter l'intégration des jeunes et des demandeurs d'emploi dans un secteur en pleine mutation, confronté à des défis de recrutement sans précédent.
- Promouvoir la formation continue

Une étape majeure dans une dynamique de collaboration

« La signature de cette convention nationale traduit notre détermination à apporter des solutions concrètes et durables aux professionnels de l'hôtellerie-restauration », souligne Jean-Baptiste Maurin, DG de la Fondation INFA.

« Nous sommes ravis de reconduire ce partenariat national pour renforcer notre engagement commun à développer l'attractivité de nos métiers grâce à des formations innovantes pour faciliter l'intégration des nouveaux talents dans notre secteur en pleine évolution », précise Eric Abihssira, vice-président de l'UMIH.

Cette collaboration s'inscrit dans une stratégie globale visant à valoriser les métiers et les carrières de l'hôtellerie et de la restauration et à répondre précisément aux attentes des professionnels. En matière de formation, les partenaires s'engagent à coopérer sur la promotion de l'apprentissage, le montage de parcours d'accès à l'emploi sans oublier la formation continue.



A propos de l'Infa

Depuis 1945, les missions de l'INFA (Institut National de Formation et d'Application) se résument en quelques mots : la promotion sociale, l'insertion et l'emploi. Nous veillons à apporter à chacun, un accompagnement personnalisé et un suivi individualisé, pour faciliter l'insertion sur le marché du travail dans le but de construire l'avenir de nos stagiaires, en particulier celui des personnes les plus fragilisées et éloignées de l'emploi.

Reconnue d'utilité publique en 2015, notre Fondation a accompagné plus d'un million de personnes depuis le début de son activité, les centres sont répartis dans plusieurs régions de France. L'INFA a obtenu la certification Qualiopi, la marque de certification qualité des prestataires de formation, pour l'ensemble de son offre de formations : Organisme de formation, Bilan de compétences, Centre de Formation d'Apprentis, Validation des Acquis de l'Expérience.

A propos de l'Umih

L'Union des Métiers de l'Hôtellerie Restauration (UMIH) est l'organisation professionnelle N°1 du secteur de l'hôtellerie-restauration. Avec ses syndicats associés, l'UMIH représente 71 % des entreprises adhérentes à une organisation professionnelle. Depuis plus de 70 ans, la confédération représente, défend et promeut les professionnels indépendants cafetiers, restaurateurs, hôteliers, ainsi que les acteurs du monde de la nuit. L'UMIH est présente et active sur tout le territoire avec plus de 2 000 élus et 400 collaborateurs répartis en plus de 100 fédérations départementales (outre-mer inclus).

Contact presse

Pour l'Infa : cmoure@infa-formation.com – Charlotte Moure 06 01 91 83 62

Pour l'Umih : communication@umih.fr – Ophélie Rota 06 82 82 95 82 / Charlotte Le Moniet 07 87 02 69 66

Photo en PJ, de g à d

François **Hamet**, vice-président de la Fondation Infa ; Eric **Abihssira**, vice-président UMIH ; Christian **Laine**, président de la Fondation INFA, Philippe **Carrion**, directeur général Umih, Jean-Baptiste **Maurin**, directeur général de la Fondation Infa.

